

Antrag des ZSAV an den Schützenrat EASV vom 23. November 2013

Änderung Reglement Schweizer Meisterschaft 10m/30m

Der ZSAV stellt folgenden Antrag:

Schweizer Meisterschaft 10m:

Neuer Artikel 23.7 Scheibenzuteilung

Die Scheiben werden auf Grund der Qualifikationsrangliste zugeteilt, von der Mitte aus beidseitig verteilt.

Schweizer Meisterschaft 30m:

Neuer Artikel 34.7 Scheibenzuteilung

Die Scheiben werden auf Grund der Qualifikationsrangliste zugeteilt, von der Mitte aus beidseitig verteilt.

Begründung

Die Scheibenzuteilung an den Schweizer Meisterschaften erfolgt von Jahr zu Jahr unterschiedlich. Einmal von der Mitte aus beidseitig verteilt, ein anderes Mal von links nach rechts auf Grund der Qualifikationsresultate und in diesem Jahr (Schweizer Meisterschaften 30m in Ringgenberg) war die Art der Scheibenzuteilung gar nicht nachvollziehbar (Annahme: es wurde im Hintergrund ausgelost).

Für den Zuschauer ist eine Schweizer Meisterschaft interessant, wenn die Schützen mit dem besten Qualifikationsresultat in der Mitte des Schiessstandes schießen und links und rechts die Schützen auf Grund ihrer Qualifikation eingeteilt werden. Dies hat sich auch schon unzählige Male bei Schützenkönigsausstichen bewährt und gewährleistet auch die Chancengleichheit gleich starker Schützen.

Diese Art der Scheibenzuteilung ist transparent und nachvollziehbar und links und rechts schießen Schützen mit einem ähnlichen Qualifikationsresultat.

Zu beachten: Diese Reglementsanpassung bezieht sich nicht auf den kommandierten zehnschüssigen Final. An der Scheibenzuteilung des kommandierten Finals wird nichts verändert.

Hünenberg, 23. August 2013

Zentralschweizer Armbrustschützen-Verband